



MITTEILUNG DER GEMEINDEKANZLEI SALGESCH

Erinnerung zum Entfernen der Dispenser (Verwirrungstechnik)

Die Verwirrungstechnik, zur Bekämpfung des Traubenwicklers in den Rebbergen, wurde im letzten Jahr wiederum erfolgreich umgesetzt.

Um die Natur zu schützen, müssen die Dispenser (rote Plastikbänder) des letzten Jahres bis **Samstag, 22. März 2025** entfernt und umweltgerecht (Hauskehricht) entsorgt werden.

Falls Sie Ihre Rebberge vermietet haben, orientieren Sie bitte auch die Bewirtschafter.

Besten Dank für Ihre wertvolle Mithilfe.

Rebbaukommission Salgesch

Salgesch, im Februar 2025

Die Gemeindeverwaltung Salgesch